

A Cipolla di Siscu plus que jamais au goût du jour



Olivier Bardin, président de l'association des producteurs d'oignons du Cap Corse, avec des enfants du village.



Près de deux tonnes d'oignon ont été vendues tout au long de la journée d'hier.

Pour sa troisième édition, la fête de l'oignon à Sisco a connu un succès fou. Touristes et insulaires se sont précipités sur les stands tout au long de la journée d'hier, où presque deux tonnes de cipolla ont été vendues.

C'est l'histoire d'un bulbe. Celui qui, au début du XVIII^e siècle, avait construit le paysage de la vallée siscaine et était acheté uniquement en graines, pour être cultivé. Tombé ensuite en désuétude, il ne montrait que rarement le bout de ses fanes. Jusqu'à ce qu'il y a dix ans, Olivier Bardin, président de l'association de producteurs d'oignons du Cap Corse, le remette en lumière.

